

## Ruta Médica Calle inició su trabajo en Ñuble por noveno año consecutivo



Con el objetivo de proteger la salud de las personas más vulnerables durante la época más fría del año, la Ruta Médica Calle comenzó su labor en Ñuble por noveno año consecutivo. Se trata de una estrategia, enmarcada en el Plan Protege Calle impulsado por el Gobierno con una inversión superior a los 22 millones de pesos para su funcionamiento en la región.

Desde el 23 de junio hasta el 13 de octubre, todos los lunes, miércoles y viernes, un equipo multidisciplinario de salud, compuesto por médicos, enfermeras, TENS y la coordinadora del equipo, trabajadora social, acercará diversas prestaciones de salud a personas en situación de calle en Chillán y San Carlos.

“El objetivo de entregar prestaciones de Atención

Primaria a quienes se encuentran en puntos identificados o albergues de la Región. Nuestra prioridad es que nadie quede atrás”, afirmó la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal.

Por su parte, la Directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, precisó: “Son más de 22 millones de pesos los que hemos recibido este año por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia para llevar a cabo estas acciones de salud destinadas a personas en situación de calle. Esto también nos facilita enormemente la gestión, sobre todo considerando las bajas temperaturas de esta época y el contexto epidemiológico, lo que contribuye a mantener nuestros servicios de urgencia descongestionados para brindar atención oportuna a toda nuestra población”.